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令和４年度八頭町教育委員会　１２月定例会  会議録  

 
 

〇日　　　時　　　令和４年１２月２６日（月）午後１時５５分～午後３時０５分 

〇場　　　所　　　船岡庁舎　１階　庁議室 

〇出席委員　　　山﨑委員、上島委員、大上委員、谷口委員 

〇欠席委員　　　なし 

 

報告  
・人事の時期になる。３月７日か８日の夕方に臨時委員会をお願いしたい。 

 
議事　 
　特になし 

 

　その他  

・社会体育施設の名称変更及び使用料改定について  
　〇社会体育施設条例の一部を改正する条例（案）  
　〇八頭町総合運動公園条例の一部を改正する条例（案）  
　・３月定例議会に一部条例を変更し名称改正したいと考えている。  
　・電気代が高騰し、1.4 倍から 1.6 倍になっているため実態調査し、内部

検討中、内部協議の上、お諮りしたい。  
　・船岡多目的グラウンド本部席等設置事業について  
　　・現在設置の簡易施設は３月末までに撤去してもらう。  
　　・八頭町船岡球場を全国の会場として使用していることもあり、行政側と

して整備しないといけないことについて、宝くじの支援事業で申請しよう

と考えている。事業が採択されれば、２／３の交付金があるので、総事業

費が設計込みで７千万円くらい、助成金は４，７２８万５千円、地方債（過

疎債）２，３５０万円、一般財源１４万３千円となる。  
　　・あくまでも、宝くじ助成が当たる前提で向かって、エントリーし続けて

当たった場合に事業実施する。当たらなければ、来年また申請する。  
（委員）練習場は八東、郡家、船岡の３球場ある。  
（課長）郡家球場は社会人と中学校軟式、船岡球場は硬式野球、八東球場は

少年野球と棲み分けて以前はやっていたが、現在は少年野球チームも人数

が少なくなって大会もできない。３つの球場を保有することがどうかとい

う議論にもなるが、一番利用率が高いところは船岡球場で、八頭ボーイズ

が年間５０万円くらい使用料を納めている経過もある。総合型地域スポー

ツクラブの拠点を船岡トレーニングセンターに固める考えもある。  
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（委員）社会人野球はどうか。  
（課長）社会人野球は郡家球場を中心にやっているが、少子化とコロナの影

響で以前２００チームあったものが、現在は３０チームに減っている。町

内のナイターリーグはほぼ壊滅状態。３年前のコロナ発生からナイターは

やっていないし、世話役もいなくなったので復活も難しいと考えている。 
（教育長）硬式野球に入る生徒が増えると、中学校の軟式野球の部活もできなく

なることも起こりうるかもしれない。 
　　  部活動の地域移行に向けて、来年度から中学総体も条件をクリアすればクラブチ

ームでも参加できるようになると、部活の全員加入が言えなくなり、帰宅部ができ

ることに頭を悩ませている。 
　　　（課長）サッカーに相当数の生徒が流れている。 
　　　（委員）船岡屋外多目的運動場は正式なサッカー場に使えるのか。 
　　　（課長）ジュニアのフットサルとしては十分使える。中学校のコートとしては使えない

が、練習としては十分可能な広さである。 
　　・総合教育会議の要旨について 
　　　　この後に行われる総合教育会議の議題について確認。 

　　　（委員）あーとふるホールには面積的にグランドピアノを置かない方が良いと思って

いる。どこかしまえるのか。ホールが広く使えるのなら良いが、常設だと違うことをし

ようとすると目線の邪魔になると思う。 
　　　（課長）しまえないが、配置する位置を設計者、ディスプレー業者、楽器店等と協

議して反映させた。また、来館者のアンケート結果にピアノコンサートをして欲しい

という回答が一番多くあり、希望に応えるためにピアノは必要だと思う。 
　　　（委員）ピアノがある方が、沢山の企画ができると思う。 
　　　（課長）家では思い切り弾けないけど、あーとふるに行って思いっきりグランドピアノを

弾かせてもらえるかという要望もあった。ピアノのグレードもプロの人にも弾いてもらえ

るピアノを要求しようと考えている。 
 


